
Herr Holling fragt nach dem Sachstand bezüglich der Einsetzung eines Arbeitskreises. 
 
Die Verwaltung teilt mit, dass ein Arbeitskreis zwischenzeitlich besteht und dass dieser bereits in 
einer ersten Sitzung zusammengekommen ist. Eine weitere Sitzung ist für Anfang Juli 2007 
vorgesehen. 


